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INTERROGAZIONE A RISPOSTA SCRITTA 

 
VISTO 

• La precedente interrogazione depositata dal sottoscritto Consigliere Comunale prot 32328/2020, con 
la quale si chiedeva quante Consulte Comunali fossero istituite; 

• Il precedente accesso atti depositato dal sottoscritto Consigliere Comunale prot 47311/2022 con il 
quale si chiedeva “per la pista automodellismo convenzione+planimetria spazi”; 

 
CONSIDERATO 

• che la risposta alla prima interrogazione “non risultano istituite altre Consulte comunali oltre a quella 
per il superamento dell’Handicap”; 

• che, fra i documenti forniti nell’accesso agli atti, vi è la “Concessione in uso degli spazi sportivi” nella 
quale all’art.7 è previsto, fra i compiti dell’associazione, espressamente “partecipare alla Consulta 
Sportiva Comunale…”; 

• che è quindi necessario fare chiarezza sulle Consulte; 
Tanto premesso e considerato, il sottoscritto Consigliere Comunale 

INTERROGA 
La S.V. – con richiesta, se del caso, di trasmettere tale interrogazione agli uffici competenti – al fine di 
comprendere: 

1) quante e quali Consulte Comunali vi siano; 
2) come le stesse vengano regolamentate; 
3) se vi siano verbali; 
4) chi presiede le Consulte stesse. 

Alessandro Sangiorgi  


